



Brinda Fitch calificación con perspectiva estable a Baja California



La evaluadora refirió que la economía de Baja California se centra en el sector terciario, destacando su relación con el sector externo y su importancia a nivel nacional.

Fitch México asignó hoy su calificación “AA-(mex)” al estado de Baja California y la perspectiva crediticia es estable.

La agencia evaluadora dijo que la calificación se fundamenta en la importancia geográfica y económica del estado a nivel nacional y el nivel bajo de endeudamiento directo.

Igualmente, en las políticas de la administración nueva enfocadas en el ordenamiento fiscal, junto con la capacidad de recaudación local y la captación importante de ingresos disponibles.

También le benefician los planes para mitigar las contingencias del pasivo pensional en el mediano plazo.

Por otra parte, advirtió, la estructura elevada de gasto corriente y operativo, la baja generación de ahorro interno (AI) y las contingencias por el tema de pensiones son las principales limitantes de la calidad crediticia.

Refirió que la economía de Baja California se centra en el sector terciario, destacando su relación con el sector externo y su importancia a nivel nacional.

Además, expresó, la entidad presenta indicadores socioeconómicos buenos y, en los próximos años, se esperan inversiones federales importantes relacionadas con el desarrollo económico.

Indicó que esperan inversiones extranjeras en el sector de energías renovables, lo cual tendrá una derrama económica importante para la entidad.